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На днях в райкоме К П С С  проходил |( 
семинар секретарей партийных -организаций. () 
Выло затронуто ряд важных вопросов.С докла- л 
дом «О'руководстве партийных организаций по
литическим просвещением коммунистов и ком- 
сомольцев выступил заведующий кабинетом 
политического просвещения- т. Наумов П. Ф . 
Пом. .секретаря Р К  К П С С  т.Маршалова М .М. оз
накомила секретарей парторганизаций с тем, 
как надо правильно вести партийное хозяйство.

Перед участниками семинара выступил 
первый секретарь райкома КП С С  т. Ермаков 
В. В. Он рассказал об итогах отчетов и выбо
ров в партийных организациях.
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ПЯ ТИЛЕ ТК У— ДОСРО чНО
Недавно вышло в свет Постановление ЦК КПСС. Сове- 

га Министров СССР н ВЦСПС Об инициативе коллективов 
предприятии промышленности н транспорта, .строительных 
организаций, колхозов и совхозов по развертыванию социа
листического1 соревнования за досрочное выполнение пяти- 
летнего плана развития народного хозяйства -. На предпри
ятиях города, в колхозах, совхозе района идет обсуждение 
этого важного документа. Данное постановление обсудили и 
поздннковские колхозники. Они приняли на себя повышенные 
обязательства на 1968 год. Их мы и'публикуем сегодня.

Социалистические обязательства 
тружеников Поздняковской 

сельхозартели на 1968 год
Труженики нашей сельхозартели хорошими трудовыми 

успехами встретили 50-летйе Советского государства. По 
всем показателям юбилейные социалистические обязательст
ва перевыполнены. Годовой план продажи зерна колхоз вы
полнил на Is7 проц., мяса—на 114.2 проц.,картофеля—на 262 
проц..молока— на 114:7 проц. и шерсти— на 1111 проц. Уве
личилась по .сравнению с прошлым годом урожайность сель 
(•нехозяйственных культур: зерна—на 8,9 центнера, карто
феля— на 60 центнеров с гектара. Выросла и продуктивность 
общественного животноводства: за 10, месяцев текущего го
да средний надой на корову увеличен по сравнению с тем 
же периодом прошлого года на 322 килограмма. Производст
во мяса увеличилось на 102 процента.

Мы вступили во второе пятидесятилетие Советского госу
дарства. Сейчас все наши помыслы и стремления направле
ны на то. чтобы-не только закрепить достигнутые успехи, 
но и приумножить их, встретить столетие со "дня рождения 
Владимира. Ильича Ленина, имя которого носит наша сель
хозартель, новыми достижениями.

Своп пятилетние планы продажи государству зерна и 
картофеля выполним.за 4 года, а продуктов животноводства 

в первом полугодии 1970 года.
Мы наметили к концу пятилетки получить урожай зер

новых культу]) не менее 17-19 центнеров с гектара, карто
феля— 150-160 центнеров, получить средний надой молока от 
коровы за год 2200 килограммов.

Обязуемся получить на каждые 100 гектаров сельско
хозяйственных угодий по 240-250 центнеров молока п 40 
центнеров мяса.

Ближайшая нала цель: добиться высоких показателей 
в третьем году пятилетки. Будем бороться за урожай зерно
вых не менее 16-18 центнеров с гектара, картофеля— 150 
центнеров с гектара,-за получение 1900 килограммов моло
ка от каждой коровы. -

Обязуемся значительно лучшить все экономические 
показатели. Снизим себестоимость основных продуктов сель
скохозяйственного производства: центнер зерна— до8 рублей, 
картофеля— до 2 руб. 50 коп., молока—до 14 руб. 50 коп., 
центнер привеса крупного рогатого скота—до 115 рублей, 
свинины—до 135 рублей.

Снизим затраты труда на производство сельскохозяй
ственной продукции на центнер зерна до 0.75 человеко-дней, 
картофеля— до 0,5, мяса—до 6,5, молока— до 2,3 человеко
дней. Увеличим денежный доход сельхозартели до 285 ты
сяч рублей в 1968 году.

Обязательство подписали:

М И Ч У Р И Н  А . А., 
председатель колхоза им. Ленина 

П И Ч У Ж К И Н  Д. И,, 
секретарь парторганизации 

Г А Р Ц Е В  В . Г ., 
председатель профкома.
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5 ми
Зимовка скота в Мона- 

ковском колхозе прохо
дит лучше, чем в прош
лом году. Во-первых, в 
хозяйстве имеется доста
ток кормов и притом раз
нообразных. Сейчас каж
дая корова получает в 
сутки по 6 килограммов 
сена, 6 килограммов соло
мы, 8 килограммов кар
тофеля и 2 килограмма 
концентратов.

Что касается помеще
ний, то они подготовлены 
к зиме. А на днях вступит
в.строй новый коровник 
на 200 голов. В  этом жи
вотноводческом поме
щении основные трудо
емкие работы будут ме
ханизированы. Во дворе 
имеются автопоилки, до
ильная установка и 
скребковый транспор
тер.

С пуском нового коров 
ника труд доярок будет 
облегчен. Рост культуры 
производства позволит 
в свою очередь быстрее 
перейти работникам ферм 
па 'пятидневную рабочую 
неделю.

А. Л А З А Р Е В .

На снимке: новый ко
ровник.

Фото А. Д ЕМ И Н А .

В Саваслейском отделении
Идет зимовка скота. Жи

вотным ежедневно требует
ся большое количество гру
бых кормов, а они паходят-

Одновременио идет вы
возка удобрений. Эту ”ра- 
боту выполняют Александр 
Захаров, Виктор Мольков и

сн далеко за пределами 
хозяйства. Поэтому подвоз
ка кормов к фермам - ос
новная работа в нашем от-

Геннадий Студнев. Они 
ежедневно очищают живот

новодческие помещения от

делении. На ней заняты 
трактористы Владимир Зи
новьевич Хвалев и Иван 
Никитич Тряпицын.

навоза и доставляют его 
на поли. А. Ш А Ш А Е В .  
управляющ ий отделе

нием

В райкоме К ПСС и исполкоме райсовета | ЧвТЫреЖДЫ ПОбвДИТеЛИ

Об инициативе тружеников 
Поздняковского

колхоза
Бюро райкома КПСС и исполком райсовета, рассмотрев 

вопрос «Об инициативе тружеников Поздняковского колхоза 
по развертыванию социалистического соревнования за дос
рочное выполнение пятилетнего плана . постановляют:

Одобрить инициативу тружеников Поздняковской сель
хозартели, вступивших в социалистическое соревнование за 
досрочное выполнение заданий пятилетнего плана.

Рекомендовать в.сем партийным, профсоюзным и комсо
мольским организациям села развернуть организаторскую и 
массово-политическую работу но мобилизации сельских тру
жеников на досрочное выполнение нятилетпих. планов. На
править социалистическое соревнование на повышение эко
номической эффективности сельскохозяйственного производ
ства, максимальное использование внутренних резервов, 
дальнейший подъем производительности i .р у д а, на по
вышение качества продукции.снижение ее себестоимости, 
на непрерывный рост урожайности сельхозкультур и про 
дуктивностп общественного животноводства.

•Редакции районной газеты Приокская правда, систе
матически освещать ход социалистического, соревнования, 
широко показывать опыт работы передовых хозяйств, ферм, 
бригад и ударников коммунистического труда.

Одну из завершающих 
операций в цехе СК-4 за
вода Ока выполняет 
бригада, в о з главляемая 
II. И. Мироновой. Она ра
ботает на малярном участ
ке. Все члены этого неболь
шого коллектива трудятся 
высокопроизв о д н т е л ь н о. 
Нормы для них—не предел.

Ежемесячно они перекры
вают задания не менее чем 
на 40 процентов. Контроль
ные мастера всегда дают им 
высокую оценку за качест
во произведенных работ. 
Не предъявляет претензий 
и заказчик.

Заслуженно бригаде И. 11. 
Мироновой четырежды вру
чили переходящий красный 
вымпел. Первенство в цехо 
ном социалистическом со
ревновании она держит и 
сейчас, продолжая успешно 
нес in ^юбилейную вахту 
Одиннадцатимесячная про
грамма ею завершена рань
ше срока.

Р. Воронина.
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П РИ О КС КА Я  П РА ВД А

Постояннодействующее 
совещание за работой

Наши города

Воронеж. Проспект Револю ции.
Ф о то  В. Кожевникова, Фотохроника Т А С С .

1Ш!Н^Ч!1Ш1НН!!Щ!1ШНШ1!!11!111111Ш11111111ШШ11Ш11Ш11ППи
На вахте пятилетки

I __________ _—

Ремонтной службе крепнуть

I! прошлом году цех СК-3 
систематически не справлялся 
с выполнением программы. 
Причин было много, а одна 
из них— несоблюдение ре
жима рабочего времени. Очень

сто наблюдались опоздания, 
прогулы, преждевременное 
окончание смены. Ясно, что 
нее это отрицательно сказыва
лось на трудовых делах кол
лектива, вело к снижению 
производительности труда. 
Нельзя было мириться с та
ким положением, тем более, 
Iто завод готовился к пере
ходу на пятидневную рабочую 
оделю.
Созывается заседание

J lДПС. На него приглашают
ся рядовые производственни- 
I..I, мастера, руководители 
всех цеховых служб. Заслуши- 
гается доклад начальника це
ха А. Г. Санаткина. После 
коллективного , обсуждения 
принимается ряд мероприятий, 
направленных на устранение 
вскрытых недостатков.

Но только на этом дело не 
кончилось. Предложения
ПДПС обсуждались на собра
ниях производственных участ
ков. Был организован четкий 
табельный режим и учет. Та
кого рода контроль помог све
сти на нет опоздания и само
вольный уход с работы. Если 
случались подобные факты, то 
с, нарушителями проводился 
индивидуальный принципи
альный разговор в кабинет  ̂
начальника цеха с присутст
вием председателя или членов 
президиума ПДПС.

Принятые меры позволили

значительно улучшить трудо
вую дисциплину, повысить 
ответственность каждого ра
бочего за порученное дело. 
Достаточно сказать, что если 
за девять месяцев прошлого 
года было 149 прогулов без 
уважительных причин с об
щей потерей 580 человеко- 
смен, то нынче за соответст
вующий период их число сни
зилось почти в четыре раза.

Как видим, положительные 
сдвиги налицо. Они подейст
вовали на улучшение произ
водственной деятельности це
ха. Его коллектив из месяца 
в месяц выполняет государст
венный план, достойно встре
тил 50-летие Советской вла
сти. Он вошел в число луч
ших в заводском социалисти
ческом соревновании. Комп
лексная бригада, возглавля
емая Петром Андреевичем Га
лактионовым, за достигнутые 
успехи награждена Почетной 
грамотой дирекции, парткома 
и завкома. Она трудится сей
час в счет третьего года пя
тилетки.

В цехе пополнился отряд 
передовиков. Многие рабочие 
завоевали звание «Лучший по 
профессии». Назовем хотя бы 
таких, как газорезчик Васи
лий Семенович Ботов и сбор
щик Александр Иванович Те
рентьев.

Опыт правофланговых су* 
достроителей широко пропа
гандируется на постояннодей
ствующих производствен
ных совещаниях. Они созыва
ются регулярно. На них по- 
прежнему заостряется внима

ние на вопросах борьбы с на
рушителями режима рабочего 
дня. ПДПС ставит цель—из
жить всякие случаи несоблю
дения трудовой дисциплины. 
Ему помогает цеховой комитет 
профсоюза.

По-деловому и обстоятель
но обсуждались на заседани
ях постояннодействующего 
совещания злободневные, жиз
ненно важные вопросы. По 
всем из них рабочими и мас
терами вносились предложе
ния. Их было подано около 
двадцати. Они направлялись 
руководству цеха. По ним при
нимали необходимые меры. За 
практическим осуществлени
ем последних следит ПДПС. .

Его заслуга состоит в том, 
что в цехе почти не стало' те
кучести молодых кадров. Быв
шие учащиеся' ПТУ становят
ся полноправными членами 
коллектива. В нынешнем году 
принято пятьдесят юношей с 
различными специальностя
ми. Среди них сейчас нет ни 
одного не выполняющего нор
мы выработки.

Постояннодействующее про
изводственное совещание под 
руководством цехкома мобили
зует коллектив судострои
телей своего цеха на досроч
ное выполнение пятилетнего 
плана в свете Постановления 
ЦК КПСС, Совета Министров 
СССР и ВЦСПС от 24 ноября 
1967 года. Оно ставит перед 
ним задачу— бороться за ус
корение строительства речных 
и морских судов. ,

М. ГУНДОРОВ, 
наш внештатный корр.

Анатолий Георгиевич Аксенов— 
старейший рыбовод совхоза 
«Россия» Брянской области. Бла
годаря хорошей подготовке пру
дов выход сеголетки карпа с гек
тара прудов составляет 60-80 ты
сяч штук, а выход товарной ры
бы—16 центнеров с гектара. За 
успешное разведение рыбы Ана
толий Георгиевич награжден ор
деном Трудового Красного Зна
мени.
Фото И. РАБИНОВИЧА.

Фотохроника ТАСС.

т

—За что нам присудили па- 
мятное знамя?— зам. началь
ника ремонтно-механического 
цеха завода -Ока» Сергей IIп- 

( колаевич Козлов задумался.
—Наверное, за то, что ре

зультаты у нас, оказывается, 
лучше, чем у других. Кстати , 
мы четыре раза завоевывали 
переходящее Красное знамя 
завода.

Заместитель начальника ре
монтно-механического цеха 
перечисляет помесячно, какие 
виды, типы и марки машин, 
механизмов, станков и друго
го промышленного оборудо
вания они восстановили.

Чтобы убедиться, обратим-’ 
ся к только что завершенному 
месяцу. В ноябре РМЦ довел 
до 90 процентов технической 
исправности железнодорож
ный кран № 16, полностью 
восстановил: кран № 4, мос
товые электрокраны в судоме
ханическом и СК-1 цехах, 
шлице-шлифовальный ста
нок, гидропресс, выполнены 
также и другие работы.

А ведь база в РМЦ не со
ответствует пока еще совре
менным требованиям. |

—Маловато у нас оборудо
вания. Дали, правда, заявку 
на пятнадцать единиц. Но по
ка ничего нет. а производст
венная площадь пустует.

Сетования С. И. Козлова 
оправданы. Думается, что ди
рекции и общественным орга
низациям следует еще больше 
заботиться о ремонтной служ
бе своего предприятия. Бедна 
она металлорежущими стан
ками.

Об'ем же__ работ, возлагае
мых на цех. огромный. Они 
распределены в основном ме
жду тремя участками: слесар
ным (по ремонту эксплуати
руемого оборудования)’, то
карным ( изготовление дета
лей) и новой техники (монтаж 
нестандартного оборудова
ния). Коллектив последнего, 
возглавляемый старшим ма
стером коммунистом Николаем 
Алексеевичем Гудковым, приз
нан лучшим в пред’юбилейном 
социалистическом соревно
вании. Он добился наиболее 
высоких' технико-экономиче
ских показателей. В настоя
щее время на него возложены 
монтаж оборудования для 
БСЦ, котельной, нового дет
ского комбината, красно-тероч- 
ной установки. растворного

узла ОКСа, кислородной стан
ции и т. д.

— До 20 декабря,—заявляет 
С. Н. Козлов,—все, что наме
чено годовым планом по ка
питальному ремонту, будет 
закончено. Коллектив РМЦ 
постарается оправдать ту на
граду. которой отметили его 
дирекция, партийный и завод
ской комитеты. Ответом на 
нее станет действенное сорев
нование за досрочное заверше
ние пятилетки, которое нача
ли москвичи и ленинградцы. 
Основной костяк кадров у 
нас состоит из опытных, вы
сококвалифицированных ра- " 
бочих. И в более худших, чем 
сейчас, условиях мы сумели 
справиться с обязательства
ми. Повысили выше плановой 
производительность труда, 
снизили себестоимость ремон
та, сократили затраты за счет 
меньшего содержания рабочей 
силы.

В том, что люди в ремонт
но-механическом цех̂  тру
дятся по-ударному, убеж
даешься- понаблюдав за нх 
работой. Взять, к примеру, 
бригаду. С. Е. Иванькова. Она 
восстанавливает железнодо
рожный кран. Несмотря на 
нехватку дефицитных дета
лей, укладывается в сроки. 
Ремонтники сами реставри
руют манжеты, тормозные ко
лодки. У бригадира богатый 
опыт. Неплохие у него и по
мощники. . Вениамин Колосов 
имеет четвертый разряд, окон
чил судомеханический техни
кум. Мастерству учился-у Се
мена Епифановича Александр 
Захаров.

Своевременно введет в строй 
токарный станок «ДИП-200: 
бригада Виктора Ильича Лшг 
кина. недавно сдавшая под 
электрооборудование кран 
Л? 4. У вожака надежная 
опора—техник Анатолий Де
мин и Николай Ивентьев. Не 
задержут сдачу фрезерного, 
как и шлице-шлифовального 
станка, Павел Иванович Пет
ров, Анатолий Иванович Де
нисов и Анатолий Третьяков.

Мастер Виктор Михайлович 
Ивентьев тепло говорит о Бо
рисе Васильевиче ЧЗасине, Ва
силии Ивановиче Засухине, 
Иване Лукиче Макарове и 
других. В его словах—вера 
в рабочих, которые успехами в 
труде знаменуют юбилейный 
год, В. НОВИКОВ.

5 Учатся работать 1
Е Здравствуй, юность, Е
Е  Завтра в жизнь идем! =
Е Эта песня о тех, кто делает первые шаги в трудовую =
Е жизнь, о вчерашних школьниках, таких, как Захарова Валя, =
Е Гр! шипа Татьяна, Фадпна Альбина к других. Они пос.-е Е
Е  окончания десятилетки связали св()ю судьбу с судострон- Е
£ гельным заводом. Е

А прежде чем начать работать самостоятельно, нужно Е
~ этому научиться. Учебе же молодых кадров на заводе уде- Е
Е ляется большое внимание. Е

Так, группе-учениц-сварщиков по аргонно дуговой свар- Е
Е  ice, в которую вошли вышеназванные выпускники, были Е

предоставлены условия для технической учебы: отведены -
аудитория и помещения для теоретических и практических Е
занятий. Занимались с ними инженерно-технические работ- =
ники: в группе по аргонно-дуговой сварке теорию препода- Е
вал Леонид Кузьми'1 Бугаев, а в группе сварщиков по черной Е
обработке металлов—технолог Полина Павловна Михалева. Е
За несколько месяцев они обучили своих ИиДипсЧиША ~
необходимому для получения второго производственного раз- =
ряда. Е

Скоро все бывшие ученицы, а их свыше двадцати, нач- =
нут свою самостоятельную деятельность* Им нравится из- Е
бранная профессия. Вот что говорит по этому поводу препо- Е
даватель Л. К. Бугаев. Е

—Я считаю, что эти девушки станут хорошими специ- Е
алистами. Они добросовестно относились к учебе, старались Е
все выполнять на «отлично». А рабочая хватка появится. =

— Самое главное—есть у них горячее желание трудить- Е
ся,-—добавляет П. П. Михалева. Е

Итак, окончены экзамены. Новое пополнение вливается Е
в ряды кораблестроителей. Но сделано еще только полдела. Е

’ Теперь важно помочь молодым производственницам стать Е
настоящими рабочими. Е

Т. АЛЕКСЕЕВА. |

. 11111111111111111111111111111111111111111111111111111 i 1111111111111111111111 и 111 i i 11111 i 1111 ir



ПРИОКСКАЯ ПРАВДА 3 стр.

-шш.... .................. . Отстающие хозяйства — до уровня передовых .... .... п н ш н и ш ш ш н ш н ш н ш ш

1 П Е Р В Ы Е  Ш А Г И  I
Мамлейекий колхоз — эконо*. 

мически слабое хозяйство. На 
протяжении многих лет его 
денежные доходы составляли 
в пределах 60  тысяч рублей. 
Произведенные затраты превы
шали полученные доходы в 
3 -4  раза; В результате убытки 
из года в год росли.

Большую помощь отстаю
щим оказали партия и прави
тельство. В марте 1 9 64  года 
вышло Постановление ЦК 
КПСС и Совета Министров 
СССР «О мерах под’ема эко
номики отстающих колхозов». 
Согласно этому ^постановлению 
с Мамлейского колхоза были 
списаны большие суммы за
долженности. Списано долго
срочных ссуд в сумме 104  ты 
сячи рублей, краткосрочных 
ссуд на производственные 
нуж ды — 52 тысячи рублей,от
срочены авансы  заготовитель
ных организаций в сумме 5 
тысяч рублей.

Широкие перспективы по 
дальнейшему укреплению эко
номики колхозов открыл мар
товский (1 9 6 5  года) Пленум 
ЦК КПСС. Колхозам была пре
доставлена полная инициати
ва в планировании, были по
вышены закупочные цены на 
сельскохозяйственную про - 
дукцию.

Однако всех этих льгот, пре
доставленных партией и пра
вительством, колхоз не мог 
правильно использовать в пер
вые два года. Дела в сельхоз
артели были очень запуще - 
ны.

В 1966  году доход от жи
вотноводства составил 51 ты 
сячу  рублей. Мало. Сельхозар
тель, как  и прежде, несла убы 
тки от продажи скота ниже
средней и тощей упитанности. 

г Причина: плохое кормление. 
Рацион всех видов животных 
был очень скудный.

Крупному рогатому скоту давя 
ли в сутки  3 килограмма сена 
и 2 килограмма соломы на го
лову, свиньям— 2 килограмма 
картофеля. Комбикорм давали 
с перебоями, так  как  не всег- 
д а имелась возможность его 
вы купить. •

В результате план по произ
водству и продаже молока го
сударству был выполнен толь
ко на 52 ,6  процента, по про
даже мяса-^-на 28  процен
тов.

Не лучше обстояло дело в 
области растениеводства. У ро
жайность зерновых составляла 
в пределах 3 центнеров. При
чина: мало вносилось удобре
ний, Так, под урожай 1966  го
да было внесено по 1 ,2  тонны 
органических удорбрений на 
гектар пашни. Минеральные 
удобрения вообще не применя
лись.

М атериальная заинтересо - 
ванность колхозников была 
низкой. Расчеты по оплате 
труда с членами артели произ
водились в момент массовых 
работ в виде установленных 
процентов. На сеноуборке кол
хозники получали за работу 
до 25 процентов сеном, на 
уборке картофеля— до 15 про
центов картофелем. Что к а 
сается работников ферм, то им 
платили от случая к случаю.

В 1967  году правление кол
хоза учло ошибки прошлого. 
Были составлены конкретные 
мероприятия, обеспечиваю
щие дальнейший рост эконо
мики хозяйства. Был взят 
курс на под’ем земледелия, 
улучшение кормовой базы для 
животноводства, повышение 
продуктивности скота.

Но и тут опять не обошлось 
без помощи государства. Сог
ласно постановлению партии и 
правительства «О повышении 
материальной заинтересован -

ности колхозников в развитии 
общественного производства 
в колхозе была введена гаран
тированная оплата труда. Вы
ла выделена ссуда государства 
на оплату. Колхозников стали 
ежемесячно авансировать. По
этому их трудовая активность 
поднялась.

И вот мы видим результаты  
-слаженного труда. Силами кол
хозников было вывезено и 
внесено в почву под урожай 
1967  года 3 6 62  тонны органи
ки ,или на 2 1 6 2  тонны боль
ше, чем под урожай 19 66  го
да. Произведена подкормка 
озимых на площади 2 0 0  гек 
таров. Кроме того, заготовле
но торфа для удобрения 6 5 0 0  
тонн. Своевременно были под
готовлены семена для прсева.

Урожай заметно повысился. 
Так, картофеля получено с 
каждого гектара по 89  цент
неров, или в 2 раза больше 
прошлогоднего. Это дало воз
можность засыпать семенной 
фонд и выделить 3 1 7 0  цент
неров картофеля на фуражные 
цели.

Есть сдвиги и в животно
водстве. В этом году скот сда
вался только средней упитан
ности. Особое внимание обра
щено на свиноводство. До ми
нимума сократилась продажа 
поросят на рынке. В хозяйст
ве создана, откормочная груп
па свиней. За 9 месяцев 1967 
года мяса реализовано на 8 3 ,7  
центнера больше, чем за тот 
же период прошлого года. На 
191 литр возрос надой молока 
от каждой коровы.

Денежный доход от реализа
ции продуктов животноводст
ва составил за три квартала 
текущ его года 72 тысячи руб
лей, или на 21 ты сячу рублей 
больше прошлогоднего. А в це
лом денежный доход колхоза 
розрос на 33 тысячи рублей.

Увеличению денежного до
хода способствовал правиль
ный учет,- Если в предыду
щие годы денежные средства , 
полученные от оказания услуг 
(использование живого тягла, 
распиловка леса и т. д.),мино
вали кассу колхоза, то в теку 
щем году этот вопрос урегу
лирован. Средства, получен
ные от услуг, зачисляются в 
денежный доход. В результа
те налаженного учета денеж
ный доход от услуг возрос по 
сравнению с 1966  годом на 12 
тысяч рублей.

В хозяйстве создан опреде
ленный задел для успешной 
работы в третьем году пяти
летки. Вот примеры. Сейчас 
находится на откорме 40 сви
ней и 23  головы крупного ро
гатого скота.Эта группа живот
ных будет сдана в первом 
квартале 1 9 6 8  года. Следова
тельно, колхоз будет иметь 
деньги уж е в начале нового 
года.

В настоящее время зимовка 
скота на фермах проходит ор
ганизованно. Во-первых, име
ются в достатке корма. Общее 
наличие кормов собственного 
производства составило на 1 
н оября,! 9 6 7  года 1 2 2 5 0  цент
неров, тогда как в прошлом 
году на эту дату их имелось 
5 6 45  центнеров.
Взять, к  примеру, рацион ко

ров. Он обеспечивает получе - 
ние высоких надоев. В рацион 
входит 5 килограммов сена,
2 килограмма соломы в запа
ренном виде, 4 килограмма 
корнеплодов, 3 килограмма 
картофеля , 8 килограммов си
лоса.

Анализируя финансовую и 
хозяйственную деятельность 
сельхозартели, видишь, что ее 
руководство сумело правильно 
определить пути под’ема эко
номики хозяйства. Сейчас кол

хоз делает первые шаги но 
преодолению отставания.

Однако в своей работе п р ав 
ление колхоза допускает ряд 
ошибок. Известно, что д ен ьги , 
вырученные от реализации 
основных средств, должны 
быть зачислены за счет капи 
таловложений, чтобы в после - 
дующем использовать их на 
восстановление основных фон
дов. Однако правление колхоза 
этот порядок не соблюдает. 
Так, за истекший период кол
хоз продал 8 лошадей, продана 
пчелопасека. И деньги, от про
дажи основных средств израс
ходованы на производственные 
нужды .

Имеются и другие недостат
ки. Не наведен порядок в рас
ходе горючего, выдаче денеж
ных средств подотчетным ли
цам и т. д.

Не занимается колхоз вы вер
кой своих счетов с органи
зациями и лицами. Так, на
пример, Выксунским «Горэнер- 
го» было предъявлено на кол
хоз 7 1 66  рублей. Фактичес
кая же задолженность числи
лась 4 0 55  рублей, т, е. на 
3 1 11  рублей пред’ явлено из
лишне.

Имея большие долги разным 
предприятиям, колхоз ника
ких мер к их погашению не 
принимает. На 1 ноября 1967  
года сумма задолженности сос
тавила 3 9 ,2  тысячи рублей.

Правлению колхоза надо не
медленно устранять отмечен
ные недостатки. Только в этом 
случае сельхозартель может 
поправить свое финансовое 
положение. А следовательно, 
будут созданы условия для 
дальнейшего развития эко
номики хозяйства.

А. ПАНФЕРОВА, 
кредитный инспентор Нава- 
шинсного отделения госбанка.
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Стартует ,,кедр“ На вднх
В ряду белоснежных холо

дильников темно-коричне
вый «Недр» кажется чужаком. 
Его корпус выполнен из дере
ва и облицован пластиком 
или шпоном ценных пород 
древесины. Да и по форме он 
резко отличается от всех сво
их собратьев других марок. 
Конструкторы придали свое
му детищу вид изящного шка
фа-столика, который хорошо 
вписывается в любой мебель
ный гарнитур.

Необычно выглядит и хо
лодильник «ТЭХ-40». Этот 
полупроводниковый малыш 
весит всего 30 килограммов. 
Размером он с обычный те
левизор, но его холодильная 
камера имеет солидный объем 
— 40 литров. Такой неболь
шой прибор удобно повесить 
на стену, установить на спе
циальный столик.

Оба холодильника — пока 
опытные образцы. Перед тем 
нан получить путевку в 
жизнь, им еще придется вы
держать немало строгих эк

заменов на качество, долго
вечность, экономичность. А 
вот другие представленные на 
ВДНХ СССР новинки уже 
выпускаются серийно. 142 
тысячи холодильников «ЗИЛ» 
модели КШ-240 поступят на 
прилавки магазинов в 1967 
году. Зтот аппарат столичного 
автозавода имени И. А. Ли
хачева вызывает большой ин
терес у посетителей смотра: 
ведь сЁъем его холодильной 
камеры—250 литров! И еще 
один рекордсмен — «Ока-3». 
Она имеет более скромные 
размеры, зато самую большую 
морозильную камеру —  28- 
литровую.

На сдном из стендов па
вильона «Промышленность то
варов народного потребления» 
на ВДНХ СССР приведена ин
тересная цифра: в 2,3 раза за 
текущее пятилетие возрастет 
производство электробыто
вых машин и приборов. Ка
ких? В залах их — сотни. 
Здесь можно ознакомиться с 
самыми различными чудес

ными помощниками домаш
них хозяек — производитель
ными образцами стиральных 
машин; новыми марками пы
лесосов- совершенными утю
гами и электрокастрюлями; 
универсальной кухонной ма

шиной — своеобразным ком
байном в комплект которого 
входят мясорубка, овощерез 
ка, соковыжималка и формоч- 
ни для приготовления пе
ченья, маленькими сепара
торами.

Плавающий бульдозер
На первый взгляд каж ется 

странным, что на ВДНХ СССР 
среди различных гусеничных 
и колесных 1 сухопутных ма
шин, созданных для освоения 
наших лесных богатств, сто
ит небольшое суденышко. 
Еще больше удивляет, что 
впереди у  пего металлический 
отвальный щит, какие обычно. 
имеются у  бульдозеров.

Однакр «гибрид» не слу
чайно оказался на площадке 
новой техники павильона «Л е
сное хозяйство и лесная про
мышленность». Плавучий а г 
регат Т -1 1 7  хороший помощ
ник' лесосплавщиков. Он уст
раняет заторы леса на воде.

ооеспечивает подачу его к 
пропускным Еоротам запаней. 
К щиту машины приварены 
металлические гребеш кк, ко
торые облегчают работу с 
древесиной. Двигатель раз
вивает мощность в 150  л. сил.

Агрегат может плавать по 
неглубоким местам, макси
мальная его осадка не превы- 
п ает  одного метра, ви н т -н а 
дежно: защищен решеткой.

Конструкция этой маши
ны разработана Центральным 
научно - исследовательским 
и ироектно -  конструктор
ским институтом механиза
ции и энергетики лесной про
мышленности. ВДНХ.

Калужская областная стан
ция защиты растений борется с 
болезнями сельскохозяйствен
ных культур. В этом году она об
работала химическим способом 
96.000 гектаров сельскохозяй
ственных угодий.

На снимке: главный агроном 
станции К. Сергеева осматривает 
семена люпина.

Фотохронина ТАСС.
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Наш календарь

‘2 декабря пополнилось ТО лет 
со дня рождения Маршала Со - 
ветского Союза Ивана Христофо
ровича Баграмяна. В годы Вели
кой Отечественной войны он был 
начальником штаба фронта, ко
мандовал армией, 1-м Прибалтий
ским фронтом. В 1944 году ему 
было присвоено звание Героя Со
ветского Союза.

Фотохроника ТАСС.

СПОРТ

За звание 
чемпиона

В упорной борьбе про
ходили отборочные встре
чи по баскетболу на пер
венство городской школы 
№ 3. Спор кому быть н 
финале— решали юные 
спортсмены и спортсмен
ки в четырех подгруппах.

В итоге напряженных 
сражений определилось 
по четыре финалиста у 
мальчиков и у девочек. 
Команды ребят из седь
мых и восьмых «а» и «б» 
проведут по круговой си
стеме турнир, который 
решит звание чемпиона 
школы. У  девочек этого 
права добились команд:, 
6 «в», 7 «а», 7 «б» и 8«а» 
классов.

Юные баскетболисты 
показывают неплохой 
спорт. Но особенно хоро
ши физические и техни
ческие данные у Николая 
Локтева, Владимира Пер- 
вушкияа и Владимира 
Колпакова, Лиды Седо
вой, Тани Суховой и Беб- 
невой Нади, уверенно 
чувствующих себя как в 
обороне, так и у щита со
перника. Недаром боль
шинство из них выступа
ло в сборной школьников 
города.

В. А К А Ф Ь Е В .
1 преподаватель

физкультуры.

Г о л о л е д

коварен
Саша Ивентьев был бод

рым подвижным мальчи - 
ком. Как любил он пока
таться на коньках, а то и 
просто без них по скольз
кой дорожке. Не думал

не гадал девятилетний 
школьник, что безрассуд
ная забава может чуть ли 
не лишить его жизни. А 
случилось, так. Саша при
ценился с правой стороны 
за борт автомашины. На 
повороте не удержался и 
получил сильные телес
ные повреждения.

Несчастные случаи в го- 
’ лолед были и со взрослы 
ми людьми. Лялина Гали
на перебегала дорогу и 
поскользнулась. Ее за
дела машина. У  постра
давшей произошло сотря
сение мозга. В  аналогич
ное происшествие попала 
Татьяна Лобанова, нару
шившая правила при вы
ходе нз автобуса.

Это не единичные при
меры . Поэтому автоинс
пекция обращает внима
ние пешеходов соблюдать 
осторожность в гололед. 
Водители обязаны выби
рать скорости с учетом 
дорожных условий, види
мости и обзорности, ин
тенсивности и характера 
движения транспортных 
средств и перевозимого 
груза. Они должны при
нять меры к ее снижению 
или остановке машины, 
если возникла опасность.

Им запрещается делать 
обгон при гололедице. И 
особая осторожность нуж
на во время проезда ав
тобусных остановок.

Хочется обратиться и к 
пешеходам. До снх пор 
многие из них в нашем 
юроде не научились хо
дить по проезжей части 
дороги. Нужно идти толь
ко по левому краю (обо
чине). Это чаще всего не 
соблюдается,когда рабо
чие потоком спешат на 
предприятие или возвра
щаются домой. Они соз
дают живой коридор и 
мешают продвижению 
автотранспорта.

Немало аварий бывает 
из-за шалостей детей. 
Они обычно устраивают 
всевозможные игры и ка
тания на дорогах. И что 
опаснее всего, прицепля
ются к грузовикам.

Работники автоинспек
ции без общественности 
не в состоянии предотвра
тить несчастные случаи. 
Поэтому каждый граж
данин, проходящий мимо 
играющих детей на ироез 
жей части дороги, приз
ван предупредить их о 
том, что здесь этого де
лать нельзя. Все вместе 
мы можем избежать доро
жных «ЧП».

В. И В Л Е В .
,/ госавтоинспектор На- 

вашипекого РОМ.

Сатирические куплеты 
ДЯДИ ФЕДОТА

(Р еком ендую т ся  для исполнения 
со сцены в два голоса)

ф Мы сегодня с нгой сцены 
Вам с задором и огнем 4 
На навашинские темы 
Ряд куплетов пропоем.

•  Говорят, что. в нашем ОКСе 
Есть какой-то дуб» иль

пень».
.'[.вндцать лет растили зе

лень— 
Уничтожил в один день.

в  Да! Культура убыва'етЬ 
— Обыватель лил слезу,
На газоне, кол вбивая,
Чтоб пасти свою козу.

•  На буфетчиц «Пиво-воды», 
Знаем, каждый страшно

зол.
Взяли пиво о бутербродом— 
Год глотаем фталазол.

•  Магазинов стало много,
II один нз них— «Уют». 
Холодильники здесь строго 
Лишь знакомым продают.

•  Магазин у нас Новинка» 
Весь стеклянный, верь не

верь.
Почти каждая новинка 
Здесь «уходит» сбоку в 

дверь/
•  Есть игра у нас такая, 

Называется футбол.

„Подождите, вот закончим работы,
Нишем мы, жители одной из улиц села 

Новошина. Пишем потому, что находим- 
мя под угрозой остаться без воды. Каким 
образом?

С тоит на нашей улице полуразрушен 
ный г.олодец, водой из которого мы поль
зовались. В  январе текущего года начали 
колодец ремонтировать, причем часть ра
сходов взяли на себя жители улицы.

Некоторое время мы были спокойны: 
вода в отремонтированном колодце была 
свежая, чистая.

Но с наступлением весны опять нача
лись мучения. Колодец стало заметать 
песком, а вскоре вода в нем и вовсе ис
чезла.

Обратились за помощью к председате
лю сельского Совета Егорову \. А., при
чем оговорились, что примем посильное

участие 6 работах по очистке колодца.
И что же? Вначале гов. Егоров попро

сил нас подождать конца посевной, вре
мя де горячее, рабочих рук не хватает. 
Ждали мы и до сенокоса, потом—до убо
рочной, потом не. выдержали, вновь при
шли к председателю Совета. И услыша
ли... уже не обещания начать работы, а 
категорический отказ ввиду отсутствия 
спсцпалистов.

Так что же нам теперь делать? Продол 
жать ходить за водой в колодец на сосед
нюю улицу, жители которой, кстати, нас 
уж  предупредили, что зимой воды в ко
лодце с трудом хватает лишь им одним. 
Ответьте нам, товарищ Егоров!

КО РО ТИ Н А , Я Ш И Н А , К А Л И Н И Н А  
и другие жители села.

Ну, а кто-нибудь считает, 
Сколько стоит каждый гол'

(Нам в милиции сказали, 
Что мы рано c.;ie:ju льем: 
Вам ведь только угрожа

ли.
Убьют—дело заведем .

• Мы на этом петь кончаем. 
Многих нам пришлось за

деть.
Кто не понял, обещаем 
Мы не раз о вас пропеть.

Д ЯД Я  ФЕД О Т.

По следам выступлений 
Дяди Федота

В нашей газете под руб
рикой Под корень» в выступ
лениях Дяди Федота неоднок
ратно критиковалось руковод
ство ремонтно - строитель
ного* участка городского Со
вета за неудовлетворитель
ную работу по строительству 
торгового павильона на рын
ке, строительство городского 
парка, благоустройство горо
да.

Бюро райкома КПСС, рас
смотрев эти вопросы, за не-' 
принятие мер по критическим 
выступлениям и срыв сроков 
строительства объектов на
чальнику РСУ т. Орлову Д.И. 
объявило выговор с занесе
нием в учетную партийную 
карточку. v

| Следующий н о м е  
газеты «Приокская прав 

/ да» выйдет 5 декабря.
В

К ) : Л , Л

ФРАНЦИЯ. В феврале 1968 
года в Гренобле будут проходить
I  зимние олимпийские игры, Го 
род расположен в красивой гор
ной местности Французских Альп.

На снимке слева:мулица в Гря- 
нобле— городе зимних олимпий
ских игр 1968 года.

На снимке справа: альпийский 
спортивный центр Альп д'Юэз
(окрестности  Гре н об л я ) ,  где будут
проходить соревнования.

Фотохроника ТАСС.

Т е л е в и д е н и е
ИО< НРЕ< ЕН ЬЕ , I! Д ЕКАБРИ

Первая программа. 10.00
Гимнастика для всех. 10.30 
„На приокских трассах”. Те
лефильм. 11.00 -Для юношест
ва. „По звездам и планетам". 
12.00--„По залам Государст
венного му.ей изобразитель
ных искусств им. А. С. Пуш
кина". Античные нахопки в 
СССР. 14.00—Программа цвет
ного телевидения. 1. Для де
тей. „Уголок Дурова". Л „О 
новых работах студентов 
ВГИКа". 3. „Во всех направ
лениях песня". Эстрадный 
концерт. 15.45 — „Вызывайте 
Мартина!" Художественный 
фильм. 17.00—„Мастера ч ис
кусств". „К. Симонов—кино
драматург". 18.15—„Летопись 
полувека". „Год 1952-й". 19.00 
—Международный турнир по 
хоккею. СССР 1 Канада. 21.11* 
-„На огонек". 22.10 -„Заре 
ченские женихи". Телефильм. 
22.50— В эфире— „Молодость".
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